

27.11.2020 – 06:00 Uhr

"Des plans de relance inefficaces - L'aide d'urgence Coronavirus suffit en Suisse" : Nouvelle publication d'Avenir Suisse

Zurich (ots) -

Les plans de relance économique font leur retour sur la scène internationale dans le cadre de la crise du Coronavirus. En Suisse aussi, les premiers appels pour de tels plans se sont fait entendre depuis le tout début de la pandémie. Toutefois, stimuler la demande économique ne serait pas utile à l'heure actuelle, car de nombreux indicateurs montrent que la Suisse ne se dirige pas vers une récession prolongée.

L'expérience a montré que les avantages des plans de relance économique sont souvent extrêmement modestes. La stimulation de la consommation échoue généralement, car en situation de crise, les ménages ne dépensent pas leurs revenus supplémentaires, mais ils les placent sur leurs comptes épargne. De plus, la stimulation de la consommation de l'Etat, par exemple sous la forme de programmes d'investissement, est compromise, car les projets adaptés sont rares. De plus, les effets de ces programmes ne se font souvent sentir que lorsque l'économie se redresse.

Actuellement, des plans de relance économique qui iraient au-delà de l'aide d'urgence mise en place pour la pandémie de Coronavirus ne se justifient pas. Toutefois, il convient de continuer à soutenir de manière cohérente toutes les mesures qui combattent directement le virus, telles que les dépenses liées aux tests et traçages ou à l'homologation thérapeutique et à la production des vaccins.

[Lien vers le PDF](#)

Contact:

Samuel Rutz : +41 (0)44 445 90 62; samuel.rutz@avenir-suisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100063891/100860675> abgerufen werden.